



La Usal rubrica un nuevo acuerdo con la Unam

COOPERACIÓN CIENTÍFICA

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca y la Universidad Nacional Autónoma de México suscriben hoy un convenio de colaboración para crear una Red de Cooperación Científico-Académica, denominada Red Internacional Inter.es.

La firma del acuerdo contará con la asistencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; la vicerrectora de In-

ternacionalización, María Ángeles Serrano; el vicerrector para la Conmemoración del VIII centenario, Mariano Esteban de Vega; y la directora del CIE-USAL, Carmen Fernández Juncal.

Asimismo, por parte de la UNAM, participarán su coordinador de Relaciones y Asuntos Internacionales, Francisco José Trigo Tavera; el director del Centro de Enseñanza para Extranjeros, Roberto Castañón Romo; y el director del Centro de Estudios Mexicanos UNAM-España Andrés Ordóñez, entre otras personalidades.